

# Für kleine Leute mit großen Stimmen

Kontaktstelle Musik beteiligt sich an Kinderchor-Festival / Bis 12. Dezember bewerben

**ROTENBURG** ▪ Jungen Sängern etwas besonderes bieten ist das Ziel von Tilman Purrucker und Hartmut Leefers von der Kontaktstelle Musik im Landkreis Rotenburg. Daher veranstalten sie im nächsten Jahr ein Konzert im Rahmen des „Kleine Leute – bunte Lieder“-Festivals, an dem niedersachsenweit mehr als 7000 Kinder in über 200 Chören teilnehmen.

In Rotenburg findet das Festival am 5. März in der Aula der Realschule statt. „Als es das letzte Mal 2012 an der Wümme gastierte, waren über 1000 Kinder dabei“, erinnert sich Purrucker, der Geschäftsführer der Kontaktstelle und zugleich Leiter der Kreismusikschule in Rotenburg.



Für die Teilnahme am Festival „Kleine Leute – bunte Lieder“ sind sie zwar schon etwas zu alt, trotzdem singen sich Tilman Purrucker (l.) und Hartmut Leefers schon mal warm. ▪ Foto: mro

Das Festival sei aber kein Wettbewerb. Wichtig sei stattdessen „der Spaß am gemeinsamen Singen“, sagt der Kontaktstellen-Vorsit-

zende Leefers. Trotzdem gibt es eine Jury, die entscheidet, welche Chöre zum großen Abschlussfest im Landesfunkhaus des NDR in

Hannover mitmachen dürfen. Teilnehmen können alle Kinderchöre mit den Alterstufen von vier bis zwölf Jahren. Diese können sich noch bis Samstag, 12. Dezember, via Online-Anmeldung bewerben.

Purrucker verweist auf die Vielfaltigkeit der Chöre. Ob mit Klavier, mit Playback oder mit purer Stimme – alles ist erlaubt, solange das „natürlichste Instrument im Vordergrund steht“. Viele Kinder bleiben deshalb nach dem eigenen zehnminütigen Auftritt noch etwas da, um sich die anderen Sänger anzuhören. Aber auch insgesamt will Leefers „den Kindern ein Erlebnis bieten, das sie nicht vergessen“. ▪ mro

[www.kleineleute-buntelieder.de](http://www.kleineleute-buntelieder.de)

Rotenburger Kreiszeitung, 4.11.2015